

Autorenlesung von Sven Gerhard „Heuhaufen Halunken Band I“



Am 21. Oktober 2021 hat uns Sven Gerhard in der Aula besucht. Hierbei hat er uns eines seiner Bänder „Heuhaufen Halunken Band I“ vorgestellt.

Zwischendurch hat er uns Fragen zu seinem Buch gestellt, auch wir durften ihm am Ende seiner Vorlesung Fragen stellen.

Sven Gerhard, der 43 Jahre alt ist wollte ursprünglich Grundschullehrer werden. Hat aber dann seine Leidenschaft zum Beruf gemacht, und arbeitet als Autor und Grafiker. Mit den Büchern der Heuhaufen Halunken hat er es sogar auf die Kinderbestsellerliste geschafft.

Er schrieb außer die Heuhaufen Halunken noch mehrere Bücher:

- Mr. Marple und die Schnüffelbande
- Wo steckt Dackel Bruno Band I
- Die Erdmännchen sind los Band II

Vera Schmitt, die Illustratorin des Buches war leider verhindert. Sie wäre auch gerne mitgekommen.

Inhalt des Buches:

Im Buch geht es um Meggy und ihre Freunde Schorsch, Knolle, Alfons und Lotte. Meggy ist die Anführerin der Bande, die in Dümpelwalde lebt. Es waren Sommerferien, und bei den Kindern war kein Familienurlaub geplant.

Die Kinder waren am Anfang der Sommerferien unglücklich darüber, dass sie nicht in den Urlaub fahren. Noch dazu hat das Freibad dicht gemacht und die Busverbindung zum See gab es auch nicht mehr. Sie trafen sich deshalb in ihrem Hauptquartier, dem Heuhaufen. Hinter diesem stand ein alter Volvo der nicht mehr funktionierte.

Eines Tages kam Marius dazu, der auch zu den Heuhaufen Halunken dazu gehören wollte. Mit einer Notlüge verschaffte er sich Gehör bei diesen. Er erzählte

nämlich, dass er Autos knacken und reparieren könnte, und seine Dinge die er bei sich hat gestohlen sind. Meggy kam die Idee, das Marius ihnen beim Auto reparieren helfen könnte. Marius, der sich Videos über Autoreparaturen angesehen hatte bekam das Auto wieder zum laufen, während die anderen Kinder der Bande andere Aufgaben wie Einkäufe zu erledigen hatten.

Die Charaktere der Kinder

<p>Meggy</p> <ul style="list-style-type: none"> • richtiger Name: Margarethe • Alter: 10 • Berufswunsch: Gangsterboss • Anführerin und kreativer Kopf der Bande • Halunken-Spezialität: Pläne schmieden und Aufgaben verteilen 	<p>Knolle*</p> <ul style="list-style-type: none"> • richtiger Name: Ben • Alter: 9 • Berufswunsch: Restaurant-Tester • ist etwas faul und träge • Halunken-Spezialität: Gannereien, die irgendwas mit Essen zu tun haben <p><small>* Seinen Spitznamen hat Knolle ab seinem Baby bekommen. Deshalb hatte er nämlich eine Nase, die aussah wie eine Kartoffel. Die Beweise dafür liegen noch bei ihm zu Hause im Wohnzimmer. Mittlerweile trägt seine Nase aber ganz normal aus.</small></p>
<p>Schorsch (Meggys Bruder)</p> <ul style="list-style-type: none"> • richtiger Name: Georg • Alter: 8 • Berufswunsch: Profiboxer • ist extrem frech, aber manchmal auch extrem nett • Halunken-Spezialität: bekommt mit seinen Fäusten jede Tür auf 	<p>Alfons</p> <ul style="list-style-type: none"> • Alter: 10 • Berufswunsch: darüber macht er sich noch keine Gedanken • ist sehr schlau, aber manchmal etwas dickköpfig • Halunken-Spezialität: er kann einfach alles besorgen

Die Kinder treffen sich in ihrem Lieblingsversteck:

und stampfte auf den Boden, dass es nur so strubbelte. Vor Schreck schob sich Lotte ihren Finger soweit in die Nase, dass sie heftig niesen musste.

Meggy kam immer richtig in Fahrt. „Wir sind die Heuhaufen Halunken! Wir werden uns ganz bestimmt nicht langweilen, sondern ein köstliches Ding nach dem anderen drehen! Wir werden Dümpelwälder in Arten haben und man wird selbst in Samplitz

und Bröckelbrot noch Angst vor uns haben! Meggys Gesicht wurde knullter, so sehr regte sie sich auf.

„Und jetzt setzt eure runden Hintern in Bewegung und laßt uns an einem Schlachtplan arbeiten. Langeweile ist nur was für Stadtkinder!“